

RUTA ACADÉMICA ENTRANTE CORPOSUCRE



Del 2 al 4 de octubre del 2014, La Fundación Tecnológica Antonio de Arévalo – TECNAR recibió a 40 estudiantes del programa de Tecnología en Salud Ocupacional provenientes de la Corporación Universitaria Antonio José de Sucre – Corposucre quienes realizaron una Ruta Académica a nivel nacional a la ciudad de Cartagena y a nuestra institución.

El día 3 de octubre se llevó a cabo en el auditorio de la TECNAR el seminario “IMPORTANCIA DEL SISTEMA DE VIGILANCIA EPIDEMIOLOGICA EN LA SEGURIDAD Y SALUD EN EL TRABAJO” que fue dictado por una de nuestras docentes del programa de Salud Ocupacional siendo este el componente académico que complementaría las visitas empresariales que realizaron los días previos al seminario.

POLYBAN S.A INTERNACIONAL S A, COREMAR, PRO ELÉCTRICA fueron las 3 empresas que visitaron los estudiantes junto a la profesora de TECNAR Gloria Garcia, para completar el componente práctico que tiene la ruta.

Fue muy grato para nosotros recibir a este grupo de estudiantes y docentes de Corposucre ya que esto nos permite no solo el acercamiento a otros estudiantes e instituciones sino que nos brinda la posibilidad de ayudarles a fortalecer sus competencias académicas y ocupacionales.